

# 碓氷峠鉄道再生研究会 作業報告

2023年 1月 作業報告

作成日;R05.01.31

- 1月は、12月に続き碓氷線の景観を蘇らせるため線路敷き近傍の枯れ草や灌木の除去作業を行いました。下り線と上り線の間を生えた巨大なススキ群を草刈り機で刈り取りました。
- 碓氷線の特徴であるコンクリート格子の中に生えた灌木や蔓や枯れ草を除去しました。冬の間だけです但し往時の景観を蘇らせることができます。

作業日;14日 延べ人数3人

|              |   |       |  |
|--------------|---|-------|--|
|              | 上り線と下り線の間には枯れ草が広がってます。  | 1月14日 | 線路敷き近傍の枯れ草を刈り取りました。  |
| 作業前<br>(作業中) |    | 作業後   |    |
| 2            | 線路敷き近傍に枯れ草や藪があります。  | 1月14日 | 線路敷きのバラスト付近の灌木や枯れ草を除去しまし   |
| 作業前<br>(作業中) |   | 作業後   |   |
| 3            | 下り線法面のコンクリート格子内の草刈り作業   | 1月14日 | コンクリート格子がよく見えるようになりました。  |
| 作業前<br>(作業中) |  | 作業後   |  |
| 4            | 上り線側の法面も枯れ草が広がってます。   | 1月14日 | 枯れ草を刈り取りコンクリート格子が見えました。  |
| 作業前<br>(作業中) |  | 作業後   |  |